

RIEN NE VAUT UNE VIE

Abderrahim DERRAJI - 2015-11-23 23:23:35 - Vu sur pharmacie.ma

On croyait que les humains allaient tirer les leçons du passé et des deux guerres mondiales qu'ils ont vécues. Malheureusement, ça ne semble pas être le cas! Les progrès que l'humanité a réalisés dans divers domaines, auraient pu permettre à tous nos semblables de manger à leur faim, se soigner convenablement, voire subvenir à une grande partie de leurs besoins. Les avancées remarquables réalisées, par exemple en médecine, ont redonné espoir à de nombreux patients qui se croyaient perdus à jamais. Malheureusement, toutes ces vies sauvées le sont presque pour rien ! Les enfants qui mourraient jadis de maladies contagieuses perdent aujourd'hui la vie en marchant sur une mine antipersonnel ou en recevant une balle. L'insécurité commence même à se propager à travers des pays qu'on croyait à l'abri d'attentats ou de représailles. Les massacres odieux et inadmissibles perpétrés la semaine dernière à Paris et au Mali, sont venus nous rappeler notre vulnérabilité face au terrorisme. Une chose est aujourd'hui certaine : aucune nation, aussi puissante soit-elle, ne peut se targuer d'être à l'abri des attentats. Cette déliquescence à laquelle nous assistons la peur au ventre, est la conséquence de calculs géopolitiques et géostratégiques hasardeux, des humiliations et des injustices qui ont gangrené de nombreux pays qui étaient jadis connus pour leur stabilité et leur prospérité. Au Maroc, nous avons la chance de vivre dans un pays qui multiplie les gestes pour donner l'exemple en matière de gestion des affaires religieuses et en matière de cohabitation des religions. Mais malheureusement, Cette approche louable, fait partie des raisons qui pourraient faire de notre pays une cible potentielle des terroristes. Et c'est pour cette raison que nous devons défendre corps et âme notre modèle de cohabitation et notre manière de pratiquer notre religion dans le respect des autres croyances. C'est vrai que les lectures des événements de Paris foisonnent sur les réseaux sociaux et peuvent être totalement contradictoires. C'est vrai aussi qu'on a de plus en plus de mal à y voir plus clair et à croire certains canaux médiatiques qui donnent l'impression de verser toujours dans le même sens. Mais est-ce que ces raisons suffisent pour qu'on se recroqueville sur nous-mêmes en laissant les innocents se faire massacrer sans piper mot. Au risque de paraître utopique, je n'ai nullement envie de me perdre dans les méandres de calculs géopolitiques et de considérations politico-religieuses. J'ai envie de ne penser qu'à une seule et unique chose : les victimes de ces massacres qu'ils soient des petits syriens déchiquetés par des bombes « amis ou ennemis », des africains pris en otage ou torturés pour toutes sortes de raisons, ou tout simplement des français qu'ils soient chrétiens, musulmans ou juifs qui ont eu la malchance de croiser un jour le chemin de ces mutants qui ont oublié ce que c'est que l'amour, la souffrance et la séparation... [Lire la suite : lien](#)